
 

 
Faits saillants 

Conseil d’établissement Saint-François-d’Assise 
 
DATE : 26 avril 2023  
RÉUNION : En présentiel  
QUORUM : Oui     PERSONNES INVITÉES : Membres de l’OPP. 

MOT DE LA PRÉSIDENTE 
• Actualités média : dénonciations de comportements inappropriés d’enseignants. Empathie envers les personnes 

touchées par ces histoires. Encourage les parents et l’équipe-école à ne pas banaliser des comportements 
inacceptables et de dénoncer ces situations à la direction. 

• Retour sur l’atelier offert aux parents pour l’anxiété chez les enfants. L’atelier a été très apprécié : bonne 
conférencière, exemples concrets, supports visuels et outils très pertinents. 

MOT DU DIRECTEUR 

• Nouvelle ligne téléphonique du ministère pour dénoncer les inconduites sexuelles. Les aires ouvertes et les 
portes de classe ouvertes facilitent le climat en classe pour les apprentissages. Le personnel siégeant au CÉ 
témoignent d’un climat de travail sain avec une équipe-école soudée, stable et proactive. Les parents sont invités 
à communiquer avec l’école.  

• Grâce à un don, 2 familles ont reçu des billets pour le Cirque du soleil sur 160 participations. 

MOT DE LA DIRECTRICE-ADJOINTE 

• Semaine de reconnaissance des adjointes administratives : leur travail extraordinaire est souligné par le 
personnel et les parents du CÉ, notamment l’accueil chaleureux lors de l’inscription à la maternelle. 

• Semaine des services de garde scolaire du 15 au 19 mai. La qualité de leur travail est soulignée. 

• Comité émulation : Activité spéciale prévue à l’école pour tous les groupes. 

MOT DE LA REPRÉSENTANTE DES PARENTS 

• Résultats 1ère et 2e consultation du PEVR. Une 3e consultation aura lieu auprès des CÉ.  

• La résolution pour la sécurité aux abords des écoles a été transmise par courriel et est adoptée à l’unanimité. 

MOT DU SERVICE DE GARDE 

• Tournoi de kinball en fin de semaine, partenariat avec Sablon dans ma cour. 

• Inscriptions au service de garde 2023-24 : augmentation de la clientèle, vers 200 élèves. 

• Pour la semaine des bénévoles, Mme Beaupré remercie les parents bénévoles de leur aide dans l’école. 

INFORMATIONS 

• 4 classes d’accueil en francisation prévues l’année prochaine. 

• Frais scolaires 2023-2024 : très légère augmentation. 

• Fêtes des finissants : proposition d’utiliser le budget prévu pour l’OPP (50$) en certificats-cadeaux. 

• Cour d’école : l’équipe-école est en réflexion pour améliorer la cour. 

• Bénévoles bibliothèque : cocktail dinatoire sera organisé, un doodle est à venir pour fixer la date.  

• AFAE et l’APPM : lancement des négociations des conventions collectives. Le CÉ appuie le processus.  

• Cubes énergie : Débute le 1er mai. Commandite cette année : l’argent sera versé à l’école pour des projets. 

DOSSIERS DÉCISIONNELS 

• Calendrier 2023-2024 : dépôt du calendrier au CÉ. Le calendrier est accepté par les membres du CÉ. 

• Service dîneurs : Présentation d’un modèle hybride pour intégrer le préscolaire, l’accueil et EHDAA au SDG. 

Actuellement, ratio de 1 éducatrice/35 élèves au service-dîneurs et 1/25 au SDG. Pour un meilleur service, le 

ratio 1/20 est visé plutôt que 1/35 pour ces élèves et sera financé par l’école. Résolution à venir. 

• Sorties parascolaires 2022-2023 : Les dernière propositions de sorties sont adoptées à l’unanimité par le CÉ. 

Prochaine rencontre : mercredi 14 juin 2023. 


